
 

 

 

 

PROTOKOLL ZUR FACHSCHAFTSSITZUNG AM 

29.01.2018 

 

Anwesende und Gäste: Laura, Fabian, Simon F., Simon T., Indre, Alex, Patrick, Niklas 

G., Inga, Daniel, Pit, Sebi S., Jana, Lena, Arndt, Niklas J., Nina, Sebi B., Rene 

Protokoll: Sebi B. 

Beginn: 19:12  Ende: 20:10  

 

TOP 0 

• Bestimmung der Redeleitung 

o Laura 

• FS-Dienst 

o 31.01.2018: Indre, Fabian 

o 05.02.2018: Nina, Lena 

• Kommentare und Stänkereien 

o TdC: Zu wenig Helfer aus der FS, die die da waren, kamen zu spät 

▪ Nehmt eure Pflicht ernst; nicht zusagen und dann nicht auftauchen 

o Daniel, Alex holen Sachen für BT von Herrn Offermanns 

• Berichte 

o Niklas berichtet vom Lehre-KeXe: 

▪ Mündliche Ergänzungsprüfung 

▪ Klausurplanung; Warum Doppelklausur in SYN I 

▪ Flexibilisierung der Klausuren: Terminlich, Prüfungsmodus 

• Wahlpflicht im Master sinnvoll verteilen, sodass in WiSe und 

SoSe vergleichbare Modulzahlen vorliegen und ähnliche 

Prüfungsleistungen zu erbringen sind 

• Prüfungsleistungen sinnvoll auf Prüfungsmodi verteilen (z.B. in 

kleineren Veranstaltungen verstärkt mündliche Prüfungen 

anbieten, keine Doppelklausuren, die inhaltlich nicht 

zusammengehören etc) 

o Niklas berichtet vom KeXe 

▪ Veranstaltungen zum Jubiläum der RWTH im Jahr 2020 

• Vorbereitung dafür im April 



▪ Probleme mit der ZHV in Bezug auf Abrechnung der ESAG-Mittel 

• *Schlechter Krieg-Witz von Niklas G.* 

o Auf dem RWTH-Transparent wurde erfolgreich transpiriert; außerdem hat ein 

gewisser Rektor in der FS angerufen… 

• Post und Protokolle 

o Wenig Relevantes für die Allgemeinheit 

• Finanzen 

o Interne Kassenprüfung: Kasse stimmt 

o Kittel sollen bald bestellt werden 

o Vertrag für Haus für Tut-Schulung kommt bald 

• To-Do und Aufgaben 

o Sachen von Herrn Offermanns holen 

o Leihbrillen bei Frau Lumbardu-Böhme zwecks Institutsbesichtigung abholen 

o Druckerpatronen bestellen 

• Wanderpokal 

o Nicht vergeben 

TOP 1: Vorbereitung Jahresgespräch 

• Lernräume in der Chemie; Lernraumampel 

• Abbrecherquote, Studienverlaufsplan 

o Freiwillige Angebote zur besseren Vorbereitung nicht bekannt genug; Dinge wie 

extra E-Tests 

o Absolventenbefragung: Zeit- und Lernaufwand zu hoch 

• Lehrkoordinator; Problem war, dass es zu hohen Ausfallzeiten kommt; ist in letzter Zeit 

besser geworden 

o Ideal wäre ein separater Verwaltungsangestellter für die Fachgruppe 

• Komissionsabläufe sind allgemein unklar 

o Unterlagen werden regelmäßig zu spät verschickt 

• Eva-Sys: Nicht jeder Dozent wird evaluiert, wenn mehrere Dozenten die Vorlesung 

halten 

• Dozentenweiterbildung: Qualität der Lehre ist nicht besonders gut 

• Flexibilisierung der Klausuren: Terminlich (Datum und Tageszeit), Prüfungsmodus 

TOP 2: Workloaderhebung 
• Macht Werbung 

o Facebook, Vorlesungen 

• Verpflegung, Getränke (Softdrinks) besorgen 

TOP 3: Zitate 
• G.:   Wie hoch sollte der denn werden? 

Simon T.:  Zwei Meter. 

G.:   In die Höhe??? 

• Der Zitateblock wird reaktiviert 


